

Vorstandssitzung am 09.6.2015 – 19:00 Uhr

Anwesend: Wolfgang, Sigg, Thomas, Ilona, Sven, Rolli, Dieter
entschuldigt: Anja, Hans, Andrea

1. Bericht des Vorstandes

- Das Protokoll vom 30.4.2015 wurde angenommen.
- Sigg berichtete vom Stand der Anpassung der Gebührenordnung. Die außerordentliche Mitgliederversammlung findet am 8.9. um 19:00 Uhr statt. Darüberhinaus gab er einen Bericht zur Beteiligung an der Sportsweek ab.
- Rolli berichtete vom Stand der Beteiligung am Schülertriathlon, derzeit steht unsere Beteiligung noch nicht fest, das Organisationsteam scheint sich dort geändert zu haben. Eine Beteiligung am Hafenfest (Tempelhoferhafen) ist noch unklar, auch dort hat sich das Management geändert.

2. Geschäftsführung

- nichts

3. Kasse

- Barbestand derzeit gut 18000€.
- Wolle bat darum noch offene Mitgliedsbeiträge von schon länger ausgetretenen Mitgliedern ausbuchen zu können, da die Chancen auf Eintreibung der Beiträge als hoffnungslos angesehen wird. Dem wurde stattgegeben.
- Dieter schreibt die Männer der Rugbygruppe wegen der im April beschlossenen Beitragsanpassung an.

4. Ausbildung

- Wolle und Sigg berichteten von den Ausbildungsaktivitäten die in den letzten Wochen (Bronzekurs Andreas, Silberkurs und Orientierungskurs Wolfgang) liefen. Bei der Organisation des Bronzekurses gab es Kommunikationsschwierigkeiten zwischen Andreas und Sigg, Ilona gab hierzu ein Statement ab. Es ist der einhellige Wunsch aller Beteiligten Ruhe einkehren zu lassen
- Es soll im Herbst ein GTS und Bronzekurs stattfinden, als Kursleiter ist Wolfgang vorgesehen, der seine Bereitschaft schon signalisiert hat.

5. Geräte

- Ein Kompressor ist defekt, die Ursache ist noch unklar. Bevor eine größere Reparatur ansteht sollte überlegt werden, ob eine Neuanschaffung sinnvoll ist.
- Ein Automat wurde verkauft, der Verkauf der anderen nicht mehr benötigten Gerätschaften über Ebay wird angestrebt.
- 1. potentieller Interessent für das Geräteteam hat sich gemeldet.

6. Seeigel und Pressewart(Öffentlichkeitsarbeit)

- Der nächste Seeigel soll Mitte Juli fertig werden, damit er rechtzeitig bei den Mitgliedern ist.

7. Barteam

- Ilona berichtete vom Barteam, es fand eine Barteamsitzung statt.
- Es wird wieder eine Silvesterfeier geben, organisiert von Susanne und Monika.
- Die Weihnachtsfeier findet am 18.12. statt.
- Soll es 2016 wieder eine Kinderweihnachtsfeier geben? Hierzu werden auf der Mitgliederversammlung die Mitglieder befragt.
- Es wurde gefragt, ob Monika einen Benzinzuschuss für ihre vielen Einkaufsfahrten erhalten kann, dem wurde einmalig zugestimmt.
- Die Songcontestveranstaltung war nett.

8. Badsituation

- Siggie und Thomas berichteten von der derzeitigen Badsituation.
- Es ist nur noch eine dreijährige Auffrischung der Rettungsschwimmer nötig.
- Es soll ein Badbetreuertreffen stattfinden.

9. Jugend

- Die Trainingszeiten während der Sommerferien sind nicht optimal für die Jugendlichen, deren Beteiligung ist jedoch auch während dieser Zeit gering.

10. Verschiedenes

- Die Schlüssel für den Parkplatz werden vom Tennisverein gewechselt Rolli kümmert sich darum.

Ende der Veranstaltung 21:00 Uhr

nächste VS-Sitzung: 21.7.2015 19:00 Uhr.

Protokoll
Siggie